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Dueños del terreno de megatoma acceden 
a postergar el desalojo hasta fin de mes 
Paralelamente se espera una 
respuesta de la justicia a recurso 
presentado por Delegación 
Presidencial Regional para aplazar 
la medida en un año. 

David Muñoz Castillo 
cronica(lidersanantonio.cl 

os dueños del predio 
L donde se emplaza el 

megacampamento 
del cerro Centinela de San 
Antonio accedieron a una 
solicitud del diputado PS 
Tomás de Rementería, para 
postergar el desalojo hasta 
fines de mes. 

Asílo informó en su edi- 
ción de ayer El Mercurio de 
Santiago, mientras se espe- 
ra quela Corte de Apelacio- 
nes de Valparaíso responda 
al recurso presentado por la 
Delegación Presidencial Re- 
gional, a través de un “tén- 
gase presente”, que soli 

un año más de plazo o “lo 
que estime conveniente” 
para cumplir con lo dicta- 
minado por la Corte Supre- 
ma el pasado 22 de marzo 
de esteaño. 

Hoy se cumplen los seis 

meses que estableció el má- 
ximo tribunal del país para 
sacar de las 257 hectáreas 
de los predios denomina- 
dos “Hijuelas-Llolleo” y 
“Parcela Catorce” a las 3 

mil 945 familias y 9 mil 845 
personas que habitan el sec- 
tor. El plazo secuenta desde 

  

que quedó ejecutoriada la 
sentencia y ordenó alas au- 
toridades coordinar las ac- 
ciones para resguardar los 
derechos de las familias a 
desalojar. 

Sin embargo, no se tra- 
bajó en habilitar un alber- 
gue para recibir a esta can- 
tidad de personas, un tercio 
delos cuales corresponde a 
menores de edad. 

Elabogado dela Inmobilia- 
ria y Constructora San An- 
tonio, Diego Pereira, expli- 
có al medio capitalino que 
desde hoy, al cumplirse el 
plazo dado por la justicia, 
podrían exigir que la orden 
secumpla, pero sus clientes 
acogieron la solicitud del di- 
putado Tomás de Remente- 
ría de postergar esta medi- 
da hasta fin de mes. 

El parlamentario, como 
citó El Mercurio, se ofreció 

paraejercersus buenos ofi- 
cios ante el Gobierno para 
alcanzar una solución, que 
para los dueños pasa por 
una compra directa del Es- 
tado del predio. 

El Ministerio de Vivien- 

da en reiteradas ocasiones 
ha manifestado queno pue- 
de comprar el terreno por 

de noviembre se cum- 
plió el plazo de 6 meses 
desde que se ejecutorió 
la sentencia. 

tratarse de una toma y por 
eso planteó la opción de las 
cooperativas para que los 
propios habitantes adquie- 
ran los terrenos, y luego ac- 
tuar con sus programas de 
vivienda. 

Consultado por Diario El 
Lídersobresuintervención 

mil 945 familias viven 
en el megacampamen- 
to según el catastro del 
Serviu. 

con los dueños del predio, 
el diputado Tomás de Re- 
mentería comentó que“co- 
nocía algunos dirigentes de 
las tomas y trabajé con 
ellos. Estaban complicados 
por el desalojo. Cuando me 
junté con ellos y pensando 
en una solución que fuera 

  

equilibrada y ordenada, 
porque un desalojo de un 
día para otro sería un pro- 
blema gigantesco para el 
Gobierno, leescribíuna car- 
ta formal a los dueños soli- 
citando un plazo para que 
buscaran soluciones y sali- 
das”. 

El parlamentario agre- 
gó que tras una protesta 
que efectuaron los pobla- 
dores a fines de septiem- 
bre, “envié esa carta a la In- 
mobiliaria San Antonio, y 
respondieron que estaban 
dispuestos a dar un plazo 
para que les dieran una so- 
lución. Es una solución de 
caballeros y decidieron 

aplazar el cúmplase”. 
De Rementería aclaró 

que “nosoy quien debe dar- 
le una solución a los pobla- 
dores, ni tampoco repre- 
sento a la inmobiliaria, solo 
tengoel interés legítimo del 
bienestar de más de 4 mil 
familias, donde hay niños y 
adultos mayores, lo queve- 
rificó el catastro y son per- 
sonas a las que el Estado de 
Chile no les ha dado una so- 
lución devivienda”. 

Según el diputado, “es 
tan dramático el tema de la 
vivienda en San Antonio 
que estamos peleando con 
algunos comités regulares, 
y el Ministerio de Vivienda 
le puso una serie de trabas a 
la compra de los terrenos. 
Acá existe una situación 
inaceptable desde el punto 
devista humano”. 

Tomás de Rementería 
admitió queel plazocedido 
por la inmobiliaria no es la 
solución pero “el téngase 
presente presentado por el 
Gobierno tiene el sentido 
de demostrar que tiene un 
plandetrabajo. Hay que en- 
tregarle la información a 
los vecinos y a los propieta- 
rios del predio sobreel siste- 
ma delas cooperativas”. 

Enesesentido, el aboga- 
do Diego Pereira afirmó 
que “a nosotros nadie nos 
ha preguntado si estamos 
de acuerdo, si queremos 
participar en el proceso. Na- 
dienos puede obligar a ven- 
der el terreno a los ocupan- 
tes”. 

  

Mañana realizarán la primera feria de la educación 
para jóvenes y adultos en la plaza de Llolleo 
Por primera vez en la pro- 
vincia, los alumnos y los es- 
tablecimientos que impar- 
ten educación para perso- 
nas jóvenes y adultas (Epja) 
se reunirán en una feria, 
donde exhibirán el trabajo 
que desarrollan a la comu- 
nidad. 
La iniciativa serealizará ma- 
ñana, desde las 10 horas en 
la plaza deLlolleo, y contará 
con la participación de ocho 
delosonceestablecimientos 
que educan a personas que 

horas de mañana jue- 
ves parte la feria en la 
plaza de Llolleo. 

por distintos motivos noter- 
'minaron su enseñanza. 

La profesora Cynthia Gallar- 
do, del Programa de Integra- 
ción Escolar (PIE)del institu- 
to Dalbadié de Llolleo y una 

de las organizadoras, expli- 
có que la feria tiene dos obje- 

tivos. “El primero es hacer 
comunidad entre los mis- 

mos Epja, o los 2x1, para re- 
unirnos y compartir nues- 
tras experiencias en estos 

colegios. También mostra- 
remos un aprendizaje basa- 
do en proyectos. Desde el 
Ministerio (de Educación) 

nos motivan a aplicar estos 
proyectos. Este añolointen- 
tamos, ejecutamos y se ter- 
mina con esta feria del día 

jueves, donde expondremos 
qué tipo de proyectos salie- 
ron”. 
Los colegios mostrarán a la 
comunidad lo que realiza- 
rán, para motivar a las per- 
sonas que no terminaron su 

educación a seguir sus estu- 
dios. “Existe un alto porcen- 

taje de deserción escolar, jó- 
venes o adultos, que no han 
sacado su enseñanza formal 
y estas personas no conocen 
estos colegios”, comentó la 
profesora.  
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